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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕДАНИЕ
ГОРКОМА КПСС

На очередном заседании бю-
ро городского комитета КПСС
обсуждены итоги отчетов и

выборов в Сланцевской город-

ской партийной организации в

1980 году. Информацию об
этом сделал заместитель заве-

дующего организационным от-

делом ГК КПСС В. П. Быст-
ров. Были заслушаны также

объяснения секретарей ряда

партийных комитетов и бюро, в

частности В. Я. Иванова (про-
изводственное объединение
грузового автотранспорта),

Одиннадцатая пятилетка:

РУБЕЖИ ПЕРВОГО ГОДА

.СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
КОЛЛЕКТИВА ЗАВОДА «СЛАНЦЫ» НА 1981 ГОД

Рабочие, инженерно-технические работники и служащие заво-

да, стремясь ознаменовать XXVI съезд КПСС новыми трудовыми

достижениями, полны решимости на основе развития социали-

стического соревнования под девизом «От высокого качества ра-

боты каждого — к высокой эффективности труда коллектива»

успешно справиться с планом 1981 года и выполнить следующие

социалистические обязательства :

Выполнить план первого года 11-й пятилетки по выработке и

реализации товарной продукции 29 декабря. Выработать и реа-

лизовать продукции сверх плана на сумму 465 тысяч рублей.

Обеспечить весь прирост объема производства за счет повы-

шения производительности труда. Добиться увеличения роста

производительности труда к 1980 году на 9,5 процента.

Снизить себестоимость продукции против плана на 50 тысяч

рублей. Получить 50 тысяч рублей сверхплановой прибыли.
Обеспечить в 1981 году выпуск продукции высшей категории

качества до 27 процентов.

Освоить производство мастики БЛК с годовым выпуском 35
тысяч тонн.

За счет механизации и усовершенствования производственных

процессов высвободить 25 человек.

V.Ot внедрения мероприятий по новой технике получить общий
экономический эффект 500 тысяч рублей,

За счет внедрения рационализаторских предложений и изо-

бретений получить экономию 3 млн. рублей.
Сэкономить электро-, теплоэнергии и топлива на сумму 25

тысяч рублей.
Сократить средний простой вагонов на подъездных путях заво-

да по сравнению с 1980 годом на 0,1 часа.

. Заменить 186 единиц морально устаревшего и физически из-

ношенного оборудования.

О напряженности социалиста- коллектива на заводе,
ческих обязательств, взятых на Немалую роль должна сыграть
1981 год, говорит такой пункт: на заводе и работа по закрепле-
производство продукции должно нию кадров. Улучшение условий
быть увеличено на 8,8 процента. II труда, быта и отдыха людей, вос-
самое основное, на что нацелива- питательная работа ставятся во

V ют сейчас, коллектив предприятия главу утла деятельности админи-
администрация, партийная, проф- страции, партийной и профсоюз-
союзная и комсомольская органи- ной организаций,
зацни завода, тб, что роста про-
изводства необходимо достичь без
увеличения численности работаю-
щих.

Какие же пути к достижению

цели видят в коллективе? В пер- производства1 привлечение всех

. вую очередь в увеличении пронз- pa g 04HX инженерно-технических

водства нефтеполимерных смол и ‘ аботников „ служащих к борьбе

сольвента. И, конечно, первосте- за экономию и " бережливость —

пенную роль будет играть освое- из важнейших заД ач.

ще проектной мощности устацов- -

-Rti по производству мастики БЛК, Опыт товарищей по труду, луч-
а также увеличение выработки ших рабочих и бригад победн-
электродного прокаленного кокса, телей в соревновании на своем

предприятии — важный резерв з

Повысить эффективность произ-

водства без соблюдения режима

экономии и бережливости невоз-

можно. Поиск путей повышения
экономической эффективности

Обязательства накладывают на повышении производительности

&

коллектив большую ответствен- Предприятие изучает и бе-
нойгь, прежде всего, по ускоре- ' да вооруже ние опыт родствен-

ник) технического пере- ‘ щх пре д П р Н ятнй в Эстонии. Доб-
вооружения, механизации тру- отношения сложились с кол-

доемких процессов, улучшению 5, егам11 производственного объеди-

использования рабочего времени, нения «Сланцехим» города Кохт-
организации труда в каждой ла _я рве , крепнет связь с коллекти-

бригаде, смене, цехе. В первом го- BQM сланцехиМ ического завода го-

ду 11-й пятилетки на предприя- а ^ ивцыли . Впервые планиру-

тии планируют больше внимания ется заключен ие договоров между

уделить бригадной форме органи- этими предприятиями по поставке

зации и оплаты труда. Инициато- ц реализации продукции,

ром в этом важном вопросе стал
коллектив ремонтно-механического Что тормозит работу коллектн-
цеха, где уже три бригады приня- ва? По-прежнему на завод пе-
ли решение распределять премию ритмично поступает сырье. ут
из фонда заработной платы с уче- нужна действенная помощь

- - - Миннефтехимпрома спор, а к
строителям химики высказывают
просьбу — завершить работы по

В передовых цехах роста увели- комплекС у производства нефтепо-
чения производительности труда лимерн ых смол,

добиваются путем широкого вне- ,... А „„а

дрения метода взаимозаменяемо- План на 1981 г д Р „ ’
го обслуживания, расширения считают на заводе «Сланцы». Д -
зоны обслуживания, внедрения мается, что коллектив завода к -

совмещения профессий. Важно торый славите ( 1 сдержит

сделать так, чтобы это стало нор- трудовыми традип ,

мой в работе каждого трудового свое слово.

том коэффициента трудового уча
стия каждого члена бригады

СЬЕЗДУ КПСС-
ДОСТОЙНУЮ
ВСТРЕЧУ !

ТРУДОВАЯ СЛАВА

□

На заводе «Сланцы» в цехе

камерных печей среди коллек-

тивов смен по итогам социали-

стического соревнования за

1980 год лучшей признана сме-

на, которой руководит Т. Н.
Козлова.

НА СНИМКЕ: оператор пуль-

та этой смены Т. Папунашвили.
Фото Ю. Терентьева.

□

По предложениям
новаторов

Большая рационализатор-

ская работа ведется в филиа,-

ле ЛПШО «Маяк». В прош-

лом году рационализаторы

подали 60 предложений, из

hhj 56 внедрены с экономи-

ческим эффектом 15,5 тысячи

рублей. Основными объемны-
ми работами были перевод

котлов на жидкое топливо,

механизация открывания во-

рот, использование нерацио-

нальных остатков ткани «бо-
лонья» для изделий ширпотре-

ба.

Наиболее активными рацио-

нализаторами проявили себя
технолог Т. Г. Богданова,
экономист А. А. Хара, рас-

четчица 3. Г. Александрова, а

рационализатору В. А. Образ-
цову присвоено звание «Луч-
ший рационализатор Ленин-
градской швейной промыш-

ленности 1 980 года».

На «Дне новатора», кото-

рый проводил совет новато-

ров Сланцевского района, фи-
лиалу присуждено призовое

место среди предприятий вто-

рой группы. Кроме того, ему

дважды присваивались клас-

сные места среди предприятий
объединения «Маяк».

А. ПАВЛОВ.

ИХ ИМЕНА-В ГОРОДСКОЙ КНИГЕ ПОЧЕТА

ДВОЙНОЙ ПРАЗДНИК
Имя бригадира формовщи- бригадира — Т. И. Голубцо-

ков комбината «Стройдеталь»
Василия' Федоровича Голуб-
цова занесено в городскую

Книгу почета, . его портрет —•

на Доске почета треста №41
«Стройдеталь». Он будет уча-

. ствовать в работе шестого

слета передовиков производст-

ва города и района и будет
представлять там свой кол-

лектив.

Это большая честь, завое-

ванная безупречным честным

трудом. В. Ф. Голубцов вно-

сит весомый вклад в досроч-

ное выполнение производствен-

ных планов и социалистиче-

ских обязательств. Бригада,
которой он руководит, — од-

на из передовых на комбина-
те. На 93 дня раньше она

выполнила задание десятой
пятилетки и стремится к от-

крытию съезда КПСС выпол-

нить план двух месяцев 1981
года.

Хорошо и слаженно рабо-
тают все члены бригады —■

формовщицы Н. И. Кузнецо-
ва, Н. Л. Егорова, крановщи-

цы А. С. Бырлова, В. И. До-
рофеева и другие. Здесь же в

бригаде трудится и жена

бригадира
ва.

Сам бригадир не только

хороший производственник и

руководитель бригады, но и

отличный общественник. Не-
сколько лет подряд коллектив

цеха доверяет ему руководить

комитетом профсоюза. Кроме
того, он — член заводского

комитета профсоюза и актив-

но участвует в работе това-

рищеского суда. И всюду он

успевает, во все дела вклады-

вает полную меру ответствен-

ности, с честью оправдывая

звание ударника коммунисти-

ческого труда.

У Василия Федоровича на-

ступает двойной праздник —

слет передовиков и день рож-

дения — славное 50-летие.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

С. П. Иванова (цементный за-

вод), В. И. Финогенова (завод
«Сланцы»), Ю. Ф. Азаренко
(строительный трест № 63) и

других. Выступил также член

бюро ГК КПСС, заведующий
организационным отделом ГК
КПСС Г. Г. Михайлов. Итог
обсуждению подвел первый
секретарь горкома партии

Л. И. Бурин.
По обсужденному вопросу

принято постановление.

На заседании бюро ГК
КПСС рассмотрены и другие

вопросы, по ним приняты по-

становления.

ОЦЕНИВАЯ
ПРОЙДЕННОЕ

На заводе «Сланцы» состоя-

лось собрание партийно-хозяй-
ственного актива, которое об-
судило итоги работы коллекти-

ва в 1980 году и задачи на пер-

вый грд 11-й пятилетки. С до-

кладом выступил директор

Ю. И. Белянин, который под-

черкнул, что в 1980 году за-

вод работал ниже своих воз-

можностей. Имелись причины

как объективного характера,

так и субъективного.

Говоря об использовании

внутренних резервов производ-

ства, о недостатках в работе,
все выступавшие — рабочие, ма-

стера, секретари цеховых пар-

тийных организаций, руководи-

тели цехов — вносили конкрет-

ные предложения, что нужно

сделать, чтобы повысить эф-

фективность производства и

качество работы в 1981 году,

ЗАДАЧИ
ОПРЕДЕЛЕНЫ

Итоги работы передвижной
механизированной колонны

№ 102 в 1980 году и задачи

коллектива строителей по вы-

полнению плана государствен-

ных капиталовложений и социа-

листических обязательств на

1981 год — такова повестка

дня собрания партийно-хозяй-
ственного актива, состоявшего-

ся на минувшей неделе, г До
клад сделал главный инженер

Н. А. Ефимов.

В принятом постановлении

записано — считать главной
задачей коллектива выполнение

плана строительно-монтажных

работ и социалистических обя-
зательств. Решено до 15 фев-
раля составить практические

мероприятия, направленные на

безусловное выполнение плана

1981 года, а также снизить

себестоимости строительно-

монтажных работ. Про-
должая работу по вы

полнению бригадного подряда,

решено в 1981 году добиться
освоения бригадным подрядом

не менее 40 процентов объемов
строительно-монтажных работ
выполненных собственными си-

лами.

ВСКРЫТЫ
НЕДОСТАТКИ

Обсуждая итоги работы XIV
отчетно-выборной партийной
конференции и задачи партий
ной организации, коммунисты

предприятия «Тепловые сети»

критически подошли к оценке

своей деятельности. Слесарь
С. М. Чопко, например, крити-

ковал плохую работу по эконо-

мии материалов, которые хра-

нятся порой небрежно, обору-
дование зачастую остается на

улице. Мастер Г. М. Александ-
рова рассказала о соревнова-

нии на своем участке, который
уже третий год подтвержда-

ет звание коллектива комму-

нистического труда. Здесь
большое внимание уделяется

улучшению условий труда,

культуре производства.

Коммунисты наметили ряд

мероприятий по повышению

боевитости партийных органи-

заций.

ИЗВЕЩЕНИЕ
5 февраля 1981 года в 14 часов в исполкоме горсовета про-

водят заседания постоянные комиссии горсовета, кроме комис-

сий по народному образованию, сельскому хозяйству, планово-

бюджетной, бытовому обслуживанию.
Постоянная комиссия по охране природы проводит заседа-

ние в доме № 126 по улице Свердлова.
В 16 часов заседают все депутатские группы.

Исполнительный комитет.
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ПА НОРАМА

РОДИНЫ

СТЕКЛОВОЛОКНО
И ТЕЛЕФОН

Луч лазера пришел на

службу междугородной те-

лефонной связи. По спе-

циальному кабелю, где
вместо медных проводников

используется стекловолок-

но, он передает с одной из

АТС города Горького ин-

формацию на центральную

станцию междугородной
связи. У нового метода пе-

редачи сигналов огромные

возможности. По одному

световоду можно одновре-

менно вести несколько те-

лефонных переговоров и

транслировать десятки раз-

личных теле- и радиопро-

грамм.

ЭФФЕКТ
СОВМЕСТНОГО
ПОИСКА

Эффективную схему по-

грузки тракторов разрабо-
тали специалисты Волго-
градского тракторного за-

вода и железнодорожники.

Теперь на каждой платфор-
ме размещают шесть ма-

шин вместо четырех. Такое
уплотнение позволит пред-

приятию на треть сократить

потребность в вагонах.

(ТАСС)

ПОДШИПНИКИ
ПО НОВОЙ
ТЕХНОЛОГИИ
МОСКВА. Напряженно

трудятся ученые и специа-

листы Всесоюзного научно-

исследовательского конст-

рукторско - технологиче-

ского института подшипни-

ковой промышленности

(ВНИПП). За пять лет деся-

той пятилетки экономиче-

ский эффект от внедрения

новшеств составляет сумму

более ста миллионов руб-
лей.

В соответствии с потреб-
ностями различных отрас-

лей народного хозяйства
заводы страны изготавлива-

ют сейчас подшипники диа-

метром от 2 до 3.000 мил-

лиметров и весом от долей
грамма до 6 тонн.

В производство внедря-

ются новые технологиче-

ские процессы и осуществ-

ляется автоматизация про-

изводства. На предприяти-

ях, производящих подшип-

ники, уже действуют 12 ав-

томатических цехов.

НА СНИМКЕ: инженер

А. С. Чистяков (слева) и ла-

борант В. -С. Николаев ве-

дут исследование микро-

структуры подшипниковой
стали при помощи элект-

ронного микроскопа ЭМ-
200. Работа сотрудников ла-

боратории направлена на

внедрение оптимальных ре-

жимов обработки поверх-

ности деталей подшипников.

Фото В. Хухлаева.
Фотохроника ТАСС

ТРУДОВАЯ СЛАВА

ВЫСОТЫ
МАСТЕРСТВА

На производстве майолико-
вых изделии в ряду передо-

виков обычно первой называ-
ют Анастасию Сергеевну
Смелкову. Действительно,
трудно с ней кому-либо тя-

гаться в сноровке и мастер-

стве. Лишь немногие равня-

ются с нею и достигают вы-

сот, которые ■ для Анастасии
Сергеевны стали нормой. На
160—180 процентов выполняет

она план целого ассортимента

изделий.
18 лет А. С. Смелкова ра-

ботает здесь, и все это время

совершенствует приемы своего
труда, ускоряет их и оттачи-

вает. Вот почему, и обучая
других ремеслу литейщицы,
она основное внимание их об-

ращает на качественную сто-
рону дела: лучше медленно,

но уверенно постигать про-
фессию, раскрывать красоту
труда. Немало работниц уже

научила наставница. Сама же

она владеет почти всеми про-
фессиями на производстве:

когда было необходимо, рабо-
тала и на формовке, и на

глазуровке.

Точно также ответственно

Анастасия Сергеевна относит-
ся к общественным , делам.

Начиная с 1963 года, она по-
стоянно по графику выходит

на дежурство по охране по-

рядка в городе в качестве на-

родного дружинника.

НА СНИМКЕ: А. С. Смел-
кова (справа) и ее ученица,

бывшая формовщица М. П.
Бабасова.

Фото Ю. Терентьева.

СОВЕТЫ и жизнь

На заседании

исполкома
Исполком Выскатского сель-

ского Совета народных депу-

татов обсудил ход зимовки

скота на ферме Выскатка
совхоза «Родина». Исполком
в своем решении отметил, что

коллектив фермы проделал

большую- работу по успешно-

му проведению зимовки ско-

та. Ферма бесперебойно в те-

чение всего периода снабжа-
ется сеном, соломой, силосом,

запаркой. По графику заво-

зят дробину, регулярно до-

ставляют подстилку. Вместе с
тем выявлены многие недо-
статки: не всегда в кормуш-

ках у коров есть солТ, в те-

лятнике перебои с подстил-

кой. Хотя отдельные доярки

справляются с социалистиче-

скими обязательствами на

зимне-стойловый период, в

целом коллектив фермы не

держит данное слово.

Исполком сельсовета разра-

ботал меры, по исправлению

создавшегося положения по

ферме Выскатка.

Исполком сельсовета также

заслушал и обсудил сообще-
ние бригадира свинофермы
совхоза «Родина» Р. Ф.' Ли-
ховой. Коллектив свинофермы
лишь по отдельным показате-

лям справился с выполнением

социалистических обяза-
тельств.

Депутаты обсудили меры

по улучшению дел.

3. ВИШНЯКОВА.

ГРАНИ ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБОТЫ

РЕШАТЬ СООБЩА
«...разработать и осуществить конкретные меры по усилению

атеистического воспитания. Повысить ответственность коммуни-

стов и комсомольцев в борьбе с религиозными предрассудками».

(Из постановления ЦК КПСС «О дальнейшем улучшении идео-

логической, политико-воспитательной работы»).

Партком объединения «Ленин-
градсланец» обсудил состояние и

меры по улучшению атеистической
работы. Критике было подвергну-

то ведущее предприятие — шахта

«Ленинградская». Изучение уров-

ня религиозности в этом коллек-

тиве по сути дела не вели, отсут-

ствовало четкое продуманное пла-

нирование атеистической работы.
Работа совета объединения в этом

коллективе сводилась к разовым

эпизодическим мероприятиям,

главным образом к организации

«лекций или бесед. Отсутствовала
целенаправленная систематическая

лекционная пропаганда. Так, на

шахте из 197 лекций, прочитан-

ных в 1979 году, только в пяти

речь шла о естественно-научных и

атеистических знаниях. А самое

главное— работа партийных, проф-
союзных и комсомольских органи-

заций по ведению научно-атеисти-

ческой работы в трудовых коллек-

тивах не была скоординирована.

Все это привело к тому, что на

шахте «Ленинградская» в 1979 го-

ду увеличилось число отправлений
религиозных обрядов по сравне-

нию с 1978 годом.

Создавшееся положение не мог-

ло не обеспокоить партийный ко-

митет шахты «Ленинградская».
Необходимо было в корне изме-

нить подход к работе партийной
организации в деле научно-атеи-

стической пропаганды среди тру-

дящихся.

По инициативе партийного ко-

митета на шахте были созданы

совет по естественно-научной и

атеистической пропаганде и тема-

тическая секция по научному ате-

изму первичной организации об-
щества «Знание». В состав совета

вошли представители партийной,
профсоюзной и комсомольской ор-

ганизаций. Совет возглавил опыт-

ный_пропаганднст главный геолог

объединения «Ленинградсланец»
А. Д. Прохоров.

Члены совета сразу же присту-

пили к разработке комплексного

плана своей работы на 1981 год.

Помня о том, что дело пропаганды

требует хорошо подготовленных,

вооруженных знаниями кадров,

совет начал формирование групп

лекторов-атеистов для посещения

постоянно действующих семина-

ров при ГК. КПСС и Доме полит-

просвещения в Ленинграде па *'
учебный период 1981 — 1982 года.

И каждый из цих раз в квартал

бывает на семинарских занятиях

при Ленинградском Доме полит-

просвещения. В помощь лекторам

секции по научному атеизму совет

оформил в библиотеке постоянный
«Уголок атеиста».

В поисках новых методов иауч- '

но-атеистической пропаганды совет

строит свою работу в тесном кои- А
такте с партийной, профсоюзной,
комсомольской организациями

шахты и первичной организацией
общества «Знание». Планом рабо-
ты намечается широкое исполйй-
вание таких форм пропаганды

научного атеизма, как кино- и ра-

диолекторий, организация и прсь-ц^
ведение «Дня атеиста», профес-
сиональных смотров-конкурсов и

вечеров отдыха среди молодежи,

педели «Науки и техники» в под-

шефной школе № 11, атеистиче-

ских чтений для молодежи в обще-
житиях по улице Свободы и шко-

лы № 11 и других. Не забыты, и

традиционные формы с верующи-

ми п с теми, кто может подверг-

нуться религиозному влиянию.

Большое значение придается на-

глядной агитации, однако, оформ-
ление стендов на атеистические

темы сопряжено с некоторыми

трудностями. Поиски необходимых
материалов в магазинах «Лен-
книга» в городе оказались безре-
зультатными, поэтому в этом воп-

росе совет надеется на помощь

отдела пропаганды и агитации

городского комитета КПСС.

Планируя свою работу, активи-

сты понимают, что без действе^ 5-
го контроля пропаганду атеизма
нельзя поставить на должный
уровень. Поэтому в течение года

каждый член совета подробно от-

читается о проделанной работе в

соответствии с возложенными на

него функциями. И хотя об успе-

хах в работе говорить еще рано,

по, можно сказать, что в деле

атеистической пропаганды па пред-

приятии наметилась ■ целеустрем-

ленность.

Н. СЕМЕНОВ,
обществ, корр.

улучшить населения
Исполком городского Сове-

та народных депутатов рас-

смотрел вопрос о состоянии и

мерах по улучшению транс-

портного обслуживания насе-

ления, предприятий и органи-

заций.

Заслушав информации руково-

дителей пассажирского автотран-

спортного предприятия В. Ф.
Волкова, транспортно-экспедици-

онного агентства Т. В. Алексе-
евой, производственного объеди-
нения грузового автотранспорта

М. И. Гунн и председателей по-

стоянных комиссий по транспор-

ту, дорожному строительству и

связи Л. С. Токаря и бытовому
обслуживанию населения А. И.
Петрова, исполнительный коми-

тет отметил,, что за 1980 год

проведена определенная работа
по улучшению транспортного об-
служивания населения? предприя-

тий и- организаций.
Маршрутная сеть пассажирско-

го автопредприятия за 1980 год

возросла и составила 1.566 ки-

лометров. В настоящее время

предприятие обслуживает 10 го-
родских, 14 пригородных и 7
междугородных маршрутов.

По наказам избирателей с

целью улучшения обслуживания
населения Поречского и Загрив-
ского сельских Советов народных

депутатов открыты автобусные
маршруты Сланцы •— Морди —

Поречье, Сланцы — Загривье —

Отрадное, Ленинград :— Выскат-
ка. Открыта билетная касса в де-

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА ■

ревне Старополье.
В автопредприятии освоено 700

тысяч рублей на реконструкцию

и строительство зданий и соору-

жений, улучшение бытовых усло-

вий трудящихся. На должном

уровне находится работа по ор-

ганизации безопасности движения,

организованы предрейсовые и

послерейсовые медицинские ос-

мотры водителей. Руководство
предприятия - принимает меры по

выполнению плана подготовки

кадров, способствует повышению

их деловой квалификации. За
1980 год повышена квалификация
57 рабочих, в том числе 44 -во-

дителей. Коллектив пассажирско-

го автотранспортного предприя-

тия в 1980 году справился с вы-

полнением основных показателей.
Сланцевское транспортно-экспе-

диционное агентство оказывает

населению 12 видов услуг, до-

полнительно в 1980 году введено

2 вида услуг (сбор стеклотары у

сельского населения, обслужива-
ние похорон).

Производственное объединение
грузового автотранспорта доби-
лось в 1980 году улучшения ос-

новных технико-экономических
показателей по обслуживанию
договорной клиентуры, возрос

коэффициент использования про-

бега и превысил средний по

Главленавтотрансу на 6 процен-

тов. Выполнен план прибыли,
значительно улучшены централи-

зованные перевозки грузовой

станции, что позволило в значи-

тельной степени исключить по-

рожние пробеги автомобилей.

В коллективах пассажирского

автотранспортного предприятия,

Сланцевского транспортно-экспе-

диционного агентства, производ-

ственного объединения грузового

автотранспорта широко разверну-

то социалистическое соревнова-

ние по достойной встрече XXVI
съезда КПСС.

Однако еще имеется немало

недостатков по своевременной пе-

ревозке пассажиров и оказанию

услуг населению.

Уровень развития, техническо-

го оснащения и организация ав-

тобусного парка не в полной
мере удовлетворяют запросы на-

селения. Техническая служба
предприятия не укомплектована

кадрами, срываются плановые

сроки технического обслуживания
машин. В 1980 году допущен

рост потерь линейного времени

на 1.723 часа к уровню 1979 го-

да за счет опозданий, простоев и

сходов автобусов с линий по тех-

ническим причинам.

Количество подвижного соста-

ва, работающего на линии, осо-

бенно в утренние . и вечерние

час,ы «пик», не обеспечивает не-

обходимой провозной способности
на многих автобусных маршру-

тах и направлениях.

Допускаются срывы графиков
движения. Культура и качество

С»

обслуживания пассажиров не от-

вечают возросшим требованиям
времени. Имеются недостатки в

организации труда автобусных
бригад и в диспетчерском управ-

лении движением. Все это вы-

зывает справедливые нарекания

слапцевчан на отсутствие четко-

сти в работе пассажирского трап- 1
спорта.

Сланцевским ТЭА не выполнен

план по быту, имеющийся авто-

транспорт находится в тяисе.'^ых
условиях, отсутствуют гараж й
ремонтная база, что приводит к

срывам выхода автотранспорта

на линию. Недостаточно прояв-

ляется инициативы в поиске но-

вых форм обслуживания населе-

ния.

В объединении грузового авто- ^

транспорта низок показатель про-

должительности работы грузовых

машин в течение суток. Грузо-
вые машины на предприятиях

народного хозяйства работают в

основном в одну смену и только

26 большегрузных автомобилей
работают в две смены. План по

доходам выполнен только на 97,8
процента, не выполнен план по

всей клиентуре. Грузовая и тран-

спортная дисциплина остаются на

низком уровне. За 1980 год до-

пущено 87 случаев нарушения

дисциплины, в том числе среди

водительского состава 38 случа-

ев.

В решении исполкома намече-

ны конкретные меры по даль-

нейшему улучшению обслужива-
ния населения пассажирскими
перевозками, эффективному ис- --

пользованию автотранспорта, по-

вышению качества оказываемых С
населению ус-д.уК
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За строкой проекта ЦК КПСС

«В земледелии важнейшей задачей является

всемерное повышение плодородия почв и

урожайности, дальнейший рост производства

зерна, кормов и другой продукции».

(Из проекта ЦК КПСС к XXVI съезду

-партии «Основные направления экономи-

ческого и социального развития СССР на

1981 — 1985 годы и на период до 1990
года»).
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ЗЕМЛЯ— НАШЕ ГЛАВНОЕ БОГАТСТВО 

ВСТРЕЧА ЗА „КРУГЛЫМ СТ0Л0М‘г РЕДАКЦИИ 

-А Земля — наше главное богатство. Почти все,

что мы имеем, идет от земли. Но и ее возможно-

сти не безграничны. Плодородие почвы снижает-

ся, падает наличие в ней необходимого для жиз-

ни & интенсивного развития растений вещества —

гуЯТуса. И это на сегодняшний день глобальная
проблема.

Она касается земель и нашего района. На
"|ногих полях совхозов СПО «Родина» только за

'десятую пятилетку (по последним бонитировоч-
ным данным) плодородие почвы снизилось на 15 —

18 процентов. Это подтверждают и цифры, харак-

теризующие валовый сбор и урожайность сель-

скохозяйственных культур.

Как повысить плодородие в нашем райо-

не? Вот об этом н шел разговор на состояв-

шейся в редакции газеты встрече за «круглым

столом», в которой приняли участие второй сек-

ретарь ГК КПСС Н. В. СМИРНОВ, тракторист

совхоза «Сланцевский» И. Н. ЕРШОВ, директор

этого же совхоза Г. Ф. J1AXHO, начальник рай-
онного управления сельского хозяйства, замести-

тель председателя горисполкома В. М. ПАВЛОВ,
главный агроном совхоза «Родина» И. Т. МАНЬ-
КО, управляющий Попковогорским отделением

этого же совхоза В. П. ШАЛ УХА, инструктор

организационного отдела ГК КПСС В. М. МАТ-
ВЕЕВ и старший агроном по защите растений
районного управления сельского хозяйства В. И.
ВЕСЕЛОВА.

Н. В. СМИРНОВ:
— Да, выход, разумеется, есть

и прежде всего — в улучшении

рабвты с землей, в повышении

культуры земледелия в каждом

хозяйстве. Тем более, что для

этого и не нужно каких-либо
больших дополнительных вложе-

ний.-" Достаточно вдумчиво по-

дойти к решению этой важной
проблемы при имеющемся арсена-

ле средств, способствующих росту

урожайности. И первое, что, я счи-

таю, надо немедля сделать — это

внедрить в каждом хозяйстве, на

каждом поле севообороты.
;Оьбственно это не только мое

MiWfeie. В конце декабря в Моск-
ве состоялось первое Всесоюзное
агрономическое совещание, на ко-

тором' агрономы страны сделали

акцепт именно на этой стороне

работы с землей. Разработана та-

кая программа и в нашем районе.
Но надо еще раз посмотреть ее и

поставить дело так, чтобы каждая

культура высевалась на поля по

ианлучпшм для нее предшествен-

никам. ,

lie спорю, что без удобрений,
особенно органических, нельзя до-

биться ожидаемого результата в

воспроизводстве плодородия. И
^гсм не менее полный эффект от

/IX использования можно полу-

чить только при строгом соблюде-
нии системы севооборотов. Да и с

’ удобрениями тоже надо начинать

работать грамотно, строго контро-

лируя, сколько их иаЛ> внести

йа то или иное поле, и сколько

вносим.

Мы уже не первый год и много

* йговорим о необходимости приго-

товления в совхозах торфяных
компостов, применение которых

в земледелии дает гораздо боль-
ЩЦ/л. эффект, чем внесение порознь

тор'фа и навоза. Однако дело с

«мертвой» точки никак не сдвн-

-нуть.. Очевидно, нужен такой эн-

тузиаст в районе, который бы пер-

вым взялся за приготовление ком-

постов.

И пора, на мой взгляд, созда-

»лать в совхозах отряды плодоро-

дия. Для начала хотя бы только

. по приготовлению таких -удобре-
ний.

Г. Ф. ЛАХНО:
, — Полностью согласен с этой

точкой зрения. Но хочу тут же

заметить: чтобы готовить компо-

сты, нужны специальные бетони-
рованные площадки, а у нас их

нет. Значит, надо как можно бы :

стрее строить. Но уже и в этом

году п без специальных площадок

мы почти половину выделенного

нам торфа оставляем на приго-

товление компостов.

В. М. ПАВЛОВ:
— А мне думается, что не ладо

искать в этом деле искусственные

трудности. Можно компостировать

органику и прямо у фермы. И до

нас навоз хранили на почве без
твердого покрытия. Конечно, спо-

ру нет, лучше всё делать на инду-

стриальной основе. Но это не тог

случай, когда надо ждать новые

капитальные вложения.

В. П. ШАЛУХА:
— Не менее важно улучшить

работу и с минеральными удобре-
ниями. Хозяйство каждый год тра-

тит огромные средства на их по-

купку. А что иной раз получает-

ся? Вносим их туда, где они сов-

сем не нужны, а, значит, пользы

никакой не приносят. Здесь у нас

тоже должна быть четкая система.

И прежде всего должна быть от-

ветственность и четкая распоряди-

тельность со стороны главного

агронома.

Н. В. СМИРНОВ:
■— Совершенно верно. Очень

важно, чтобы агрономы и брига-
диры умели сами и научили трак-

тористов пользоваться картограм-

мами, все удобрения вносили бы
в строгом соответствии с ними.

Должна повысить эффективность
своей работы и наша райсельхоз-
химня. Пока же она не делает по-

году в вопросах химизации полей.
В. И. ВЕСЕЛОВА:

•— Как можно скорее земледель-

цы должны переменить отношение

к химикатам и гербицидам, при-

менение которых позволяет сни-

зить засоренность полей, а уро-

жайность культур, напротив, по-

высить. Пока же из-за . большого
количества сорняков на полях

совхозы нашего района много те-

ряют. В хозяйствах сейчас есть

все необходимые орудия и хими-

каты для обработки посевов и по-

садок. Существуют оптималь-

ные сроки обработки полей ядо-

химикатами. Они хорошо из-

вестны агрономам. Но их мало

кто принимает во внимание.

Особенно опасный враг для

сельскохозяйственных культур —

пырей. Бороться с ним надо с по-

мощью техники, лучше всего куль-

тиваторов. А у нас в совхозах

почему-то применяют для этих

целей дисковые лущильники, ред-

ко где соблюдаются сроки и осен-

ней обработки почвы. Чаще всего

зябь поднимают в сентябре, а не

в августе. И поэтому сорняки не

успевают погибнуть до весны. И
многие агрономы не следят за

этцм. Там же, где следят, и эф-
фект налицо. Вот, например, в

«Авроре» в прошлом году карто-

фель сажали по хорошему пред-

шественнику — озимой ржи. Но
участок в 50 гектаров, что возле

деревни Рудно, был сильно засо-

рен пыреемг Предыдущей осенью

авроровцы в лучшие агротехниче-

ские сроки провели вспашку этого

поля, затем обработали его гер-

бицидом, и' пырей был побежден.
В результате с каждого гектара

здесь собрали по 170 центнеров

клубней.
Н. В. СМИРНОВ:
— Есть и еще один серьезный

резерв повышения плодородия

почвы и получения устойчивых
урожаев: создание в совхозах

хозрасчетных механизированных

звеньев и бригад. Весь вопрос

сводится к тому, чтобы за каж-

дым конкретным полем был за-

креплен постоянный '''коллектив,
который проводил бы все опера-

ции на земле, а оплату получал

за конечный результат. Тогда
земледелец еще с осени сам будет
смотреть, какой участок отвести

под товарную продукцию, а какой
— под семенники. Иначе- говоря,

нужен настоящий хозяин поля. И
им должно стать звено или брига-
да.

Н. Н. ЕРШОВ:
— Я полностью согласен. Ко-

нечно же, если механизатор бу-
дет знать,- что с этого поля ему

придется урожай убирать или

же корма заготавливать, то и уха-

живать за ним он станет на со-

весть. И дело здесь не столько в

этом. Мы и всегда должны рабо-
тать так. Но сейчас мы, скорее,

простые исполнители — куда по-

шлют, туда и едем. А тогда бу-
дем стараться каждую операцию

на поле выполнять в лучшие аг-

ротехнические сроки.

Но при том, безусловно, уро-

вень подготовки трактористов

должен быть высоким. А он пока

у нас не одинаков. Посмотрите,
как пашут или косят разные трак-

тористы: один делцет глубокие бо-
розды, другой —мелкие, один сре-

зает траву высоко, другой —низко.

И не потому, что так ему захоте-

лось. Просто не каждый и знает,

особенно среди ‘начинающих. И
. здесь очень бы помогли конкурсы

пахарей, косарей и т. д. Ведь это

не только состязание в быстроте
и мастерстве, но и всегда полез-

ный обмен опытом. Неплохо бы
посмотреть, как ухаживают за

землей механизаторы и за преде-

лами нашего района, в Гдовском
районе, например.

И. Т. МАНЬКО:
— Действительно, в последние

годы мы перестали конкурсы па-

харей организовывать. А поэтому,

откровенно говоря, качество

вспашки нередко никуда не год-

ное. Это больной вопрос и в на-

шем совхозе.

Н. В. СМИРНОВ:
— Все правильно. Обмен опы-

том — еще один резерв улучше-

ния культуры земледелия, повы-

шения производства сельскохозяй-
ственных культур. И надо его ис-

пользовать как можно полнее.

Шире надо внедрять и рекоменда-

ции современной науки. И опять-

таки главная роль и в этом во-

просе принадлежит вам, агроно-

мам. Вы должны творчески рабо-
тать с землей, а не заниматься по

полдня расстановкой техники.

В. М. ПАВЛОВ:
— Нельзя забывать земледель-

цу, а тем более агроному, и такой
важный вопрос, как соотношение

в структуре посевных площадей
ранних, средних и поздних сортов

всех видов культур. Это поможет

убирать полностью, что выраще-

но, а не оставлять определенную

часть в поле. Не менее важно со-

блюдать соотношение подъема зя-

би, сева озимых, яровых и много-

летних трав.

Н. В. СМИРНОВ:
— Есть еще один путь увеличе-

ния производства- продуктов ра-

стениеводства •— быстрейшее воз-

вращение в севооборот неисполь-

зованных земель. А таких ведь не-

мало. Только в 10-й пятилетке

списали пять тысяч гектаров за-

кустарснных и заброшенных уго-

дий. Это не по-государственному.

Г. Ф. ЛАХНО:
— Резервы в этом просто ко-

лоссальные. То, что убираем с не-

удобий, как мы теперь называем

эти участки, тоже прибавка в об-
щий котел. Но не очень заметная.

А затраты большие. Нужно
окультуривание таких участков, да

рук все в хозяйстве не хватает.

Мне думается, что пора создать

при нашей ПМК-15 такое звено,

которое бы занималось именно

этой работой. .

И еще я хотел бы сказать о се-

менах. Как известно, семена —

основа урожая. И если мы хотим

увеличить производство кормов, а

мы все этого хотим, то надо заво-

зить в район семена бобовых
культур, в частности, клеверов.

Рядом Гдовский район. Там ра-

стет прекрасный клевер, а у нас

почему-то его нет. Наверное, аг-

рономической службе нашего объ-\
единения надо поехать туда,

сравнить условия и возродить

традицию, когда на нашем кормо-

вом поле было 50 процентов бо-
бовых культур. И нужно больше
завозить семян высокоурожайных
сортов.

В. П. ШАЛУХА:
— В самом деле, занимаясь по-

вышением плодородия используе-

мых земель, никак нельзя терять

из виду заброшенные участки.

Ведь на них, как правило — наи-

более плодородная почва. Вот у

нас в бригаде есть такое урочище

Вербит, расположенное на . площа-

ди 70 гектаров. Когда-то там бы-
ла пашня. А теперь заросла и счи-

тается неудобьем. Второе лето

подряд заготавливаем там по 60 —

70 тонн сена. Если учесть, что на

производство одной тонны только

зарплата выплачивается до 30
рублей, то нетрудно предположить,

что на эти средства давно мож-

но было это поле окультурить и

получать дополнительно продук-

цию. И думаю, что на ПМК-15
тут рассчитывать не приходится.

Надо своими силами. Выделить
бригаде трактор Т-100, снять ку-

сты, пройти осенью и весной ди-

сками, запахать и засеять. И от-

дача будет.

В. М. МАТВЕЕВ:
— Сделать предстоит тружени-

кам села, в частности, земледель-

цам в текущей пятилетке, очень

много. И чтобы добиться успеха,

надо прежде всего повысить 'за-
интересованность людей. Мне ка-

жется, надо пересмотреть уже

нынче организацию социалистиче-

ского соревнования механизато-

ров. Те условия его, что каждый
год разрабатываются в рабочих
комитетах профсоюза, не стимули-

руют их труд. В них, как прави-

ло, не учтены «сюрпризы» погоды, '

урожайность культур и т. д. А
поэтому нередко и победителя не

выявить в страдную пору, хотя

люди трудились на совесть. И так

обстоит дело во всех совхозах.

Н. В. СМИРНОВ:
— Прежде, чем начинать ре-

шать эту проблему, надо повы-

сить заинтересованность и ответ-

ственность и специалистов, и ря-

довых тружеников. В конечном

счете любой успех обеспечивают
кадры. Уже сейчас на занятиях

всеобуча надо разъяснять им

стоящие задачи, научить работать
с землей лучше. И, конечно же,

нужно более внимательно отно-

ситься к людям. В совхозах же,

пока еще далеко не полно исполь-

зуются моральные и материальные

стимулы. В этих вопросах пред-

стоит многое сделать сельской об-
щественности. Необходимо орга-

низовать действенное соревнова-

ние и среди бригадиров и специа-

листов. Все должно быть направ-

лено на подъем сельского хозяй-
ства.

Итак, участники встречи затронули многие

аспекты, касающиеся плодородия земли и

увеличения производства продукции расте-

ниеводства. Мы надеемся, что разговор, нача-

тый на этой встрече, будет продолжен на

страницах нашей газеты читателями.

Встречу за «круглым столом» организовали

и подготовили материал к печати заведующая

отделом сельского хозяйства редакции газеты

«Знамя труда» А. БЕДОВА и редактор рай-
онного радиовещания И. ПЕТРОВА.

НА СНИМКАХ: (вверху слева направо) Н. Н.
Ершов, Н. В. Смирнов, В. П. Шалуха, В. М.
Павлов; (внизу) Г. Ф. Лахно, И. Т. Манько,

В. И. Веселова, В. М. Матвеев.



в СТРАНАХ КАПИТАЛА

ОГУРЦЫ
И... КВАРТИРЫ

Петру Яковлевичу
ПРОХОРОВУ

Коллектив комбината «Строй-
I деталь» поздравляет Вас с юби-
леем. Желаем крепкого здоровья,

личного счастья.

Японская газета «Иомиури»|^ 6Л6ВИД6Н И 6
опубликовала статью, посвя
щенную жилищной проблеме
в стране. Агентство печати

предлагает эту

некоторыми сокра

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

Новости
статью с

щениями.

Четыре года назад во время
экскурсии по Токио, говоря о
дороговизне' земли в столице,
гид приводил следующий при-
мер: «Если на этой земле в цен-
тре города выращивать огурцы
то себестоимость одного огурца
составит три миллиона иен».

Согласно официальной статис-

тике, за прошлый год земля в
Японии подорожала на 11,5 про
цента, а в столице — на 18 про-
центов. Сколько бы сейчас стои-
ли огурцы, выращенные на этой
земле? Подсчитать, конечно, мо.
жно, но это вряд ли может иметь
практический интерес. Простых
японцев куда больше интересует

другое — зависимость между воз-
дорожанием земли и дороговиз-

ной квартир.
Годовой доход служащего ча-

стной компании, по данным япон-
ского налогового управления, со-

ставляет 2,7 миллиона иен. Нор
мальная двухкомнатная квартира
в частном доме стоит 2 —2,5
миллиона иен. И это без учета
платы за электричество и отоп
ление, которая постоянно растет.
Понятно стремление рядового
японца поселиться в кооператив-

ном доме или же в доме, пост-
роенном муниципалитетом

них квартплата несколько
туда не так-то про-1

— в
ниже.

домах освобож-
, то на каждую

до 5 тысяч

подачи заявле-
на специальных ]

Но попасть

сто.

Когда в таких

даются квартиры,

из них поступает

заявлений. Для
ния необходимо
бланках оформить документы
Если японец производит оформ
ление документов сам, то оно
обходится ему в 200 иен (1.000
иен — 3,29 рубля).

Еще один путь. В стране
действуют маклерские конторы,
занимающиеся оформлением за

явлений. За «услуги» маклеры

берут до 20 тысяч иен. 20 тысяч
и 200 — разница существенная

И тем не менее многие японцы
идут на это, потому что,
потеряв надежду вселиться

в относительно недорогие квар

тиры, они надеятся, что макле

ры им помогут.

Для увеличения числа своих

клиентов служащие этих контор
все чаще прибегают к нечисто
плотным методам. Скажем, по
уставу кооперативных домов ту-

да не имеют права селиться сту
денты. Маклеры их уверяют, что
есть такие кооперативы, где они

смогут жить, и берут с них не
малый аванс. Известен случай,
когда с пятидесяти студентов

университета Сайтама маклер
взял кругленькую сумму. Когда
студентам было отказано в при-
еме заявлений, и они бросились
разыскивать жулика, выяснилось,

что контора, от имени которой
тот действовал, существовала

только на бумаге,
(«Иомиури»— АПН)

ВТОРНИК, 3 ФЕВРАЛЯ
.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — Програм-
ма мультфильмов. «Петушок и

солнышко», «Лесные путешест-

венники», «Первая зима». 9.40 —

«Голубой портрет». Художествен-
ный фильм. 11.05 — «Народные
мелодии». По окончании — Но-
вости. 14.30 —• Новости. 1 4.50 —-

К годовщине подписания догово-

ра о , дружбе, сотрудничестве и

взаимной помощи между совет-

ским Союзом и Социалистической
республикой Румынией. Кино-
программа. 15.20 — Чемпионат
СССР по волейболу. Мужчины.
«Автомобилист» (Ленинград) —

ЦСКА. 15.55 — Музыкальные
вечера для тоношества. 17.55 —

«Мы строим БАМ». 18.30 — «В
каждом рисунке — солнце». 18.45
— «Сегодня в мире». 19.00 —

«Жизнь науки». 19.30 — «Песни
революции». 20.05 — Премьера
многосерийного документального

телефильма «Целина». По книге

тов. Л. И. Брежнева. 5-я серия.

21.00 — «Время». 21.35 — «Ма-
стера искусств». Народная арти-

стка СССР’ А. Роговцева. По
окончании — «Сегодня в мире».

СРЕДА, 4 ФЕВРАЛЯ
.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Умелые
руки». 9.35 — «Народные таланты

Украины». 10.20 — «Очевидное —

невероятное». По окончании —

Новости. 14.30 — Новости. 1 4.50 —

«Клятва у знамени». Документаль-
ный телефильм. 15.15 — «Знай и

умей». 16.00 — «Твоя ленинская

библиотека». «Материализм и эм-

пириокритицизм». Передача 2-я.
16.30 — Концерт Большого акаде-

мического хора ЦТ и ВР. 17.00 —-

«Русская речь». 17.30 — «Отзо-
витесь, горнисты!». 18.00 — К. на-

циональному празднику Шри Лан-
ки — Дню независимости. Вы-
ступление национального ансамб-
чя песни и танца Шри Ланки.
18.30 «XXVI съезду КПСС —

досжшную встречу». 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00 — Концерт
народного артиста СССР 10. Гу-
ляева. 20.00 — «Целина». Премье-
ра многосерийного документаль-

ного фильма. 6-я серия. 21.00 —

Время». 21.35 — Чемпионат
СССР по хоккею: ЦСКА —

«Крылья Советов». В перерыве —

«Сегодня в мире».

инструментов. Солист — народ-
ный артист СССР Н. Кондра-
тюк. 21.00 — «Время». 21.40 —■

Новости. 21.50 — «Цемент». Ху-
дожественный фильм. 2-я серия.

22.55 — «Стадион».

СРЕДА, 4 ФЕВРАЛЯ
8.05 Для вас, родители! 8.35

и ,9.40 — Зоология. 7-й клее. '9.00
— «П. Неруда. Страницы жизни

и творчества». 10.05 — Немецкий
язык. 10.35 и 11.35 — История.
9-й класс. 1 1 .05 и 1 4.35 — Психо-
лого-педагогические основы обу-
чения. 12.05 — Студентам-заочни-
кам. Инженерная графика. 1-й
курс. 13.20 — Философия. 14.05 —

Слушателям подготовительных от-

делений: физика. 15.05— «Ленин
— депутат Моссовета». 15.55 —

-Экран — учителю. Физика. 6-й
класс. 16.25 — История. 8-й класс.

17.45 — «Махмуд Эсамбаев». Кон-
церт. 18.30 — «XXVI съезду

КПСС — достойную встречу».

«Машина 6609». Объеднение «Нев-
ский завод» имени В. И. Ленина.
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — До-
кументальный фильм. 19.45 —Му-
зыкальный вестник. 20.45
«Спорт, спорт, спорт». 21.00 .—

«Время». 21.40 — Новости. 21.50
— Концерт ленинградских испол-

нителей. Лауреаты телевизионного

конкурса «Товарищ песня». Л. Тол-
мачева и А. Петров. 22.30 —

Встреча с опереттой.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

на постоянную работу:
ШОФЕРЫ,
ЗАГОТОВИТЕЛИ,
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на

автолавку,

ПРОДАВЦЫ,
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБО-

ЧИЕ,
ЭЛЕКТРИК.

5—1

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ИЗВЕЩЕНИЕ

к сведению владельцев

транспортных средств!
Исполком горсовета народ-

ных депутатов (решение № 405
от 27.11.80 г.) установил срок!
уплаты сбора с транспортных |
средств па 1981 год к 1 мая

1981 года.

За неуплату сбора к установ-

ленному сроку -взимается пеня

в размере 0,2 процента за

каждый день просрочки.

Исполком горсовета.

В. В.
Редактор
ИВАНОВ

ВТОРНИК, 3 ФЕВРАЛЯ
8.05 — «Шахматная школа».

8.35 и 9.35 — Основы Советско-
го государства и права. 8 класс.

9.05 и 14.35 — Твоя ленинская

библиотека. «Партийная органи-

зация и партийная литература».

10.05— Французский язык. 10.35
и 11.40— История. 5-й кл. 11.00
— Учащимся ПТУ. А. М. Горь-
кий. «На дне». 11.30 — «Вели-
кий обманщик, или Что у пьяни-

цы на уме». Научно-популярный
фильм. 12.05 — Студентам-заоч-
никам: высшая математика. Ill
курс. 13.20 — Политическая эко-

номия. 14.05 — Слушателям под-

готовительных отделений: мате-

матика. 15.05 — Вс. Иванов.
«Бронепоезд 14-69». 15.50 — Эк-
ран— учителю. Музыка. 4-й кл.

16.15 — Астрономия. 10-й класс.

16.45 — «Северная чернь». На-
учно-популярный фильм. 18.00—
Говорим по-английски. 18.30 —

«Телевизионная школа пропаган-

дистов». Отделение политическо-

го образования. 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «XXVI съезду

КПСС — достойную встречу».

19.40 — «Союз труда и искусст-

ва». Концерт-встреча мастеров

искусств Ленинграда с рабочими
Адмиралтейского завода. 20.20 —

«Дары Уральского леса».. Доку-
ментальный фильм. 20.30 — Иг-
рает Киевский оркестр народных

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 3 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола». Хи-
мия. 8-й класс. 9.30 —• Художест-
венный телефильм «Выгодный
контракт». 1-я серия. 10.30 —

«Лирическое настроение». 14.25 —

Новости. Программа передач.

15.20 — Чемпионат СССР по во-

лейболу. Мужчины. «Автомоби-
лист» (Ленинград)— ЦСКА. 16.20
— «Надежда». Спортивный фильм.
16.30 — «Трое из кузнечного».

17.00 —«Телешкола». Мы говорим

по-русски (повтор.). 17.25 —«Твое
призвание». 17.50— Новости. Ве-
черняя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.15 — Реклама. 18.25 — «Слово
и дело». 19.00 — Концертная сту-

дия: фортепианная музыка Ф. Ли-
ста. 19.30 — «Спортивная приз

ма». 20.00 — «Детский экран».

«Пестрый глобус». 20.30— «Акту-
альная камера». 21.35 — «Кто ко-

го?». 22.35 — «За и против». 22.55
— Новости.

СРЕДА, 4 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Трое из кузнечно-

го». 9.30 . — Для детей. Мульт-
фильм «Лесные сказки». 9.45 —

Художественный фильм «Отблеск
в воде». 14.25 — Новости. Про-
грамма передач. 14.50 — «Если ты

рабочий человек». 15.10 — Худо-
жественный фильм «В горах реки

бурные». 16.30 — «Уходят в от-

пуск капитаны». 16.45 — «Поет
Виргилиюс Норейка». 17.30— «Те-
лешкола». Английский язык (по-
втор.). 17.50 — Новости. Вечер-
няя программа. 18.00 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).
18.15 — Реклама. 18.25 — «Наши
гости». Смешанный хор из Швери-
на. 19.00 —«Нет курению!». 19.20
— «Молодежная студия». Моло-*
дым о молодых. 20.00 — Для де-

тей. «Волшебный чердак». Мульт-
фильм «Алдар Косе, медведь и

заяц». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.35 — Игра на гитаре.

22.00 •— «Мысль атакует». 23. 1 0 —

Новости.

И н О

Средняя школа № 3 при-

глашает выпускников на

традиционный вечер встречи,

который состоится 7 февраля
1981 года в 18 часов.

САНАТОРИИ-
ПРОФИЛАКТОРИЙ

ЛПО
«ЛЕНННГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает

на постоянную работу
ПОВАРА.

2—1

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ
5 — 6-х разрядов,

МАШИНИСТЫ трактора,

ЭЛЕКТРИК,
ТРУБОУКЛАДЧИКИ (муж-

чины),
АСФАЛЬТИРОВЩИКИ

(мужчины),
СЛЕСАРЬ на АБЗ,
ТОКАРЬ,
ШОФЕР на автомашину

ГАЗ-51.
5—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТ трелевочного

трактора,

ОПЕРАТОР челюстного по-

грузчика,

СТАНОЧНИКИ на Кругло-
пильные станки,

РАМЩИКИ,
ПЛОТНИК,
ТОКАРЬ по металлу.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Зеленая Роща,
дом № 12, мехлесхоз.

3—3

СПЕЦРЕМСТРОИ-
УПРАВЛЕНИЮ № 6

ГАТЧИНСКОГО
РЕМСТРОИТРЕСТА

ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНОБЛРЕМСТРОИ»

требуются

на постоянную

и временную работу:
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ - БЕТОНЩИ-

КИ, I

СТОЛЯРЫ,
плиточники,
ТОКАРЬ,
ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
Оплата труда сдельная.

Приглашаются на работу
пенсионеры.

Обращаться по адресу: ул.

Гагарина, дом № 9а. Телефон
2-25-34, отдел кадров.

5—1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
3 февраля — «Ульзана». Начало
в 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3 фев-
раля — «Кто . есть кто». Начало
в 11, 14.20, 16.10, 18.10, 19.50,
22 часа.

КИНГИСЕППСКОМУ
ОТДЕЛЕНИЮ

ЭНЕРГОСБЫТА

требуется

на постоянную работу
МАСТЕР по эксплуатации

приборов учета.

За справками обращаться:'
г. Сланцы, пер. Почтовый, дом

№ 2/8.
3—2

ШАХТА ■Z-
ИМЕНИ С. М. КИРОВА
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО

ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

п ри глашает на работу

ГОРНОРАБОЧИХ очистного

забоя.
5—3

СЛАНЦЕВСКИП
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД

приглашает на работу

ЗАМЕСТИТЕЛЯ НАЧАЛЬ-
НИКА цеха по грузовой и ком-

мерческой работе в железно-

дорожно-упаковочный цех,

МАСТЕРА отделения упаков-

ки в железнодорожно-упако-

вочный цех,

ЗАМЕСТИТЕЛЯ НАЧАЛЬ-
НИКА по оборудованию в

сырьевой цех № 2,
ЗАМЕСТИТЕЛЯ НАЧАЛЬ-

НИКА технорука в цех «карь-

ер известняка»,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-
рудования, 4 ■'

ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИКОВ,
ТОКАРЕЙ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту

КИПиА,
ЛАБОРАНТОВ химического

анализа,

ДЕЖУРНЫХ стрелочного

поста,

НАСЫПЩИКОВ ЦЕМЕНТА,
ПОМОЩНИКОВ МАШИНИ-

СТОВ экскаватора (в цех

«карьер известняка»),
СЛЕСАРЕЙ по ремонту ав-

томашин (в цех «карьер изве-

стняка»),
СЛЕСАРЯ по ремонту тепло-

возов (в железнодорожно-

упаковочный цех),
МОТОРИСТОВ - СМАЗЧИ-

КОВ и ТРАНСПОРТЕРЩИ-
КОВ (для работы в цехах за-
вода «карьер известняка», же-

лезнодорожно - упаковочном,

«помол», сырьевых № 1 и }£'‘ 2,
«обжиг»),

СЛЕСАРЯ - САНТЕХНИКА-
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩ И К А
(для работы в жко),

ПЛОТНИКОВ,

КАМЕНЩИКОВ,
ОГНЕУПОРЩИКОВ,
ШТУКАТУРОВ,

ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ со
сдельной оплатой труда для

работы в спецучастке управле-
ния «Брянскспеццемстройре-
монт».

□

Приглашаются юноши, при-4р-
шедшие из рядов Советской
Армии, для обучения профес-
сиям: ПОМОЩНИКА МАШИ-
НИСТА (обжигальщика) шахт-

ных g вращающихся печей,
ПОМОЩНИКА МАШИНИСТА
сырьевых и цементных мель-
ниц, КОЧЕГАРА сушильных

барабанов. Указанные профес-
сии дают право на пенсию на

льготных условиях по спискам

№ 1 и № 2.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров цемзаводаГ"

5—4

Коллектив комбината
«Стройдеталь» скорбит по по-

воду смерти КОНЫШЕВА
Ивана Калистратовича и вы-

ражает соболезнование семье

покойного.

Коллектив цеха ТВС завода

«Сланцы» выражает глубокое
соболезнование Манжос Евге-
нии Михайловне по поводу

трагической гибели мужа.

Сердечно благодарим коллекти-

вы филиала ЦРБ, печного, битум-
ного цехов завода «Сланцы», мех-

лесхоза, родственников, друзей,
соседей за участие и помощь в по-

хоронах дорогого мужа, отца и

дедушки Лыксова Ивана Ильича.
Жена, дети.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам
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